

Article paru dans *Le Parisien* le 08/02/2011

MARDI 8 FÉVRIER 2011

ARGENTEUIL

Parents et profs réclament des moyens pour le collège Rousseau

« Nous n'avons plus rien des moyens supplémentaires accordés aux ZEP (zone d'éducation prioritaire), seulement l'étiquette ! » s'indigne une jeune professeure. La vie du collège Jean-Jacques Rousseau, situé dans le quartier du Val-Notre Dame à Argenteuil, risque d'être assez perturbée aujourd'hui. Les enseignants ont lancé un préavis de grève et les parents d'élèves ont l'intention de bloquer l'accès à l'établissement tout au long de la journée.

En unissant leurs forces, ils comptent mettre la pression sur l'inspection académique et dénoncer la réduction de moyens attribués au collège. La fédération des conseils de parents d'élèves (FCPE) a même adressé un courrier aux parents des 440 élèves de l'établissement pour leur demander de ne pas envoyer leurs en-

fants au collège. « Nous entendons protester contre la fermeture annoncée de deux classes à la rentrée prochaine, qui viennent s'ajouter à deux autres déjà supprimées cette année », explique une enseignante du syndicat Snes.

Rencontre cet après-midi entre une délégation et l'inspection académique

Selon elle, les effectifs sont passés pour cette raison de 24 à 28 élèves par classe. « Le collège n'avait aucun problème jusqu'à il y a deux ou trois ans, raconte cette prof. Mais on a de moins en moins de moyens, on fonctionne de moins en moins bien et la violence s'invite dans l'établissement. » Si bien que les enseignants ont l'intention de

reconduire leur action « au moins jusqu'à jeudi, journée de mobilisation générale sur la ville ». « A moins qu'on obtienne satisfaction », promet une gréviste sans trop y croire.

En fin de journée, une délégation ira porter les revendications à l'inspection académique qui a prévu de les recevoir à 18 h 30. Mais les représentants de l'Education nationale préviennent déjà : « Il n'y a aucune baisse de moyens à effectifs constants. » Si les moyens attribués sont moindres, c'est parce que le nombre d'élèves inscrits pour l'année prochaine serait lui aussi en baisse. Si l'on s'en tient au rapport « nombre d'heures par élève », « il est même en légère hausse », assure l'inspection, où l'on soutient que ce chiffre passe de 1,29 à 1,30. Les enseignants et les parents, eux, font d'autres calculs.

AURÉLIE FOULON